

◇◇◇ 02 関係で集まりましょう～！（17期クラス会） ◇◇◇

令和6年10月13日（日）に宮崎観光ホテル2Fダイヤモンドルームにて「02関係で集まりましょう～！」を開催しました。北は北海道から南は沖縄まで全国各地から総勢36名が集まりました。また、ゲストとして前学長の菅沼先生をお呼びしました。

今回は宮崎医科大学（宮大医学部）50周年にあたり、大学として記念式典が開かれるとのことで、母校の教授に就任した澤口教授、渡邊（旧姓 田崎）教授を中心に有志が集まり同期会を企画しました。まずLINEで02関連のグループを作り、平成2年入学したメンバーならびにそのメンバーと関わった仲間（02関係）に対して招待を行いました。また同窓会名簿から開催告知の連絡を行い、最終的に50名以上と繋がりました。

まず驚いたのは受付での出来事です。卒後県外に出てから28年ぶりに会う仲間でも、お互いの姿を見た瞬間に時が巻き戻され、すぐに名前や学生時代の呼び名が出てきました。年齢を重ねてもその面影は消えていませんでした。

会は菅沼前学長の挨拶から始まりました。我々は菅沼前学長が第2解剖学教授就任2年目の学生でありとても思い出深い学年であるとのことでした。その後、我々学年の学祭実行委員長であった石田先生の乾杯でスタートしました。

スタートして間もなく各参加者の近況報告を行いました。それぞれのこれまでや現在についてなどを話してもらいました。卒後28年、全国各地で地域での診療や基幹病院での勤務、大学教員など様々なカテゴリで頑張っていました。そして全員50歳以上になり自身の健康についての話題もあり、我々も医師ながら年齢を感じざるを得ませんでした。近況報告はとても盛り上がり36名の話だけで約1時間以上掛かりました。その後、川崎先生が学生時代に撮っていた写真を中心としたスライドショーを行い、若かりし日々を懐かしみました。

会の最後は菅沼前学長に再度総評を頂き、澤口・渡邊両教授が締めめの挨拶を行い終了しました。この日は土砂降りでしたが、再会の余韻を楽しむメンバーはニシタチに消えていきました。

最後にこの会の運営サポートしていただきました澤口教授、渡邊教授、石田先生、川崎先生、福留（中夷）先生、涌水（管）先生ありがとうございました。また、今回仕事など様々な事情で残念ながら参加できなかった先生も次回お会いしましょう。

[文責：河原 勝博（かわはら整形外科リハビリテーションクリニック）]

